

Département de l'Intérieur.

put être fait en si peu de temps. Il n'y a pas de doute que les rapports de ces messieurs conduiront à de bons résultats.

Je puis dire que le dépôt d'immigration de Brandon sera mis d'avantage à contribution quand un chemin de colonisation ouvrira le pays entre Reston, le terminus actuel de l'embranchement de Pipestone, et la région de la Montagne de l'Original à Cannington-Manor. Ce territoire est particulièrement propre à la culture du blé, ainsi qu'à l'élevage, et il peut recevoir une immense population.

Les meilleures régions ont été choisies pour convenir au caractère particulier de différents nouveaux venus. Cela a demandé du jugement, et je pense que je ne m'avance pas trop en disant que tous sont heureux et contents, et que les grandes réserves de notre territoire encore disponibles pour les fins de colonisation, si elles sont distribuées avec autant de discrétion et de sagesse que les autres terres l'ont été l'année dernière, feront la gloire du département, et, à une date rapprochée, feront des districts producteurs du Manitoba et des Territoires une grande acquisition pour le commerce de notre pays.

Pour clore, qu'il me soit permis de présenter un état des arrivées au dépôt d'immigration de Brandon pour la dernière année :

	Sexe masculin.	Sexe féminin.
Avril.....	70	13
Mai.....	173	27
Juin.....	38	
Juillet.....	10	4
Août.....	85	4
Septembre.....	10	5
Octobre.....	3	4
Total.....	446	

NATIONALITÉS.

	Anglais.	Irlandais.	Ecos-sais.	Cana-diens.	Galiciens.	Alle-mands.	Améri-cains.
Avril.....		16	4	32			
Mai.....			5	3	188		
Juin.....				38			
Juillet.....					14		
Août.....				33	42		8
Septembre.....			10		4	1	
Octobre.....						7	
Total.....							446

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

C. W. SPEERS.